
平成２７年度に掲載された新着情報 

 １月１３日（水） 美術・書道・写真部展が開催中です。 

  平成２７年度鹿児島東高等学校美術・書道・写真部展が，本日から１７日（日）まで

鹿児島市立美術館の地階展示ロビーにて開催されます。時間は９：３０から １７：００

（最終日は１５：００）までで，入場料は無料です。部員それぞれが１年間，一生懸命制

作してきた作品ですので，ぜひ，ご鑑賞ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 １月 ８日（金） ３学期始業式が行われました。 

  始業式の前に，県高校写真展入選，ホームページ作成検定１級合格，ハングル能

力検定４級合格の表彰式が行われました。校長式辞では各学年に向けて３学期の 

心構えと過ごし方を話した後，幼少からの夢である宇宙・ロケット開発に携わることに

なった植松電機の植松努社長の「思うは招く」という言葉を引用し，今後 の目標を掲

げて努力し続けることを勧められました。始業式後の２学年合同ＬＨＲでは，学年主

任・進路指導部など４名の先生方から２年の３学期，つまり３年 の０学期の大切さに

ついて講話がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２４日（木） ２学期終業式が行われました。 

  表彰式ではクラスマッチ，寺山遠行，書道展，「話してみよう韓国語」鹿児島大会の

表彰が行われました。校長式辞では「一杯のかけそば」の話と最近の新聞記 事やテ

レビ番組から，人を思いやる気持ちと命の大切さについてお話しになりました。生徒

の皆さんは冬休み中にしっかりと今年の反省をし，新たな気持ちで３ 学期を迎えまし

ょう。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２２日（火） クラスマッチが行われました。 

 ２学期のクラスマッチが行われ，それぞれの種目で熱戦が繰りひろげられました。

最後は男子バスケットボール優勝チームと職員選抜チームとのエキシビションマッチ

が行われ，一層盛り上がりました。 

   男子バスケットボール第１位 ２年２組 

   女子バスケットボール第１位 ３年３組  バレーボール第１位 ２年３組 

              卓球第１位 ３年３組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１２月１８日（金） 寺山遠行が行われました。 

  一昨年まで行われていた桜島遠行の代替として，今回初めて高特支と合同で寺山

遠行が行われました。本校から大明丘，雀ヶ宮，吉野公園，寺山公園展望台，菖 蒲

谷を経て本校に戻る距離２０㎞のコースです。当日はこの冬一番の冷え込みとなりま

したが，雲一つない穏やかな晴天の下，両校の生徒達は景色を楽しみなが ら走った

り歩いたりして，ほとんどが制限時間内にゴールすることができました。役員をして頂

いた保護者の皆様，ご協力・ご声援ありがとうございました。 

   男子１位 有村洸星君（２年） １時間４３分１２秒 

   女子１位 岩正美優さん（１年） ２時間１８分２８秒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１６日（水） 鹿児島養護学校との交流会が行われました。 

 鹿児島養護学校との交流会が鹿児島養護学校の校内と校外に分かれて行われま

した。７月に続いて２回目ということで，お互いに始めから打ち解け合えたようです。車

いすでの移動の大変さや対応の仕方が異なることを学ぶことができ，とても充実した

交流会となりました。 



 

 

 

 

 

 

 

１２月１３日（日） 「話してみよう韓国語」鹿児島大会が行われました。 

 「話してみよう韓国語」鹿児島大会が本校を会場として行われました。本校生徒も多

数参加し，日頃の学習の成果を発揮することができました。主な成績は次の通りで

す。 

 高校生スキット部門 優秀賞 森 優佳さん・中尾優花さん（２年） 

              奨励賞 松尾 歩さん・徳永ひなたさん（３年） 

              審査員特別賞 中山祐太君・篠原聖矢君（３年） 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１０日（木） 薬物乱用防止教室が行われました。 

 鹿児島中央警察署から福吉九州男氏をお招きして，薬物乱用防止教室が行われま

した。ビデオ視聴と講話から，「危険薬物は１回やったらおしまい。」と強調して言われ

た意味がよくわかりました。今後も危険薬物とは関わりのない健全な生活を送ってい

きたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月 ９日（水） 南日本新聞「若い目賞」を受賞しました。 

 南日本新聞社の方が来校され，「若い目賞」の表彰を受けました。「若い目」に掲載

された本校の生徒代表として，永田ひかるさん（３年）と松田基志君（２年）が賞状と副

賞を受け取りました。 



 

 

 

 

 

 

 

１２月 ８日（火） 選挙の出前授業が行われました。 

  鹿児島市選挙管理委員会と鹿児島市明るい選挙推進協議会の方々をお招きし

て，「選挙の出前授業２０１５イン高特支＆東高」が行われました。選挙についての 

説明を受けた後，実際に使用されている機材を用いて模擬選挙を行いました。平成２

８年６月１９日以降に公示される国政選挙から選挙権年齢が満１８歳以上に 引き下

げられるので，現３年生は来年以降，今回の出前授業を思い出して選挙に参加して

もらいたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

１１月３０日（月） 道路工事が終了しました。 

  ８月から始まった学校前の道路の見通しをよくする工事が終了しました。敷地を削

ったぶん車道が広くなり，バスが通過しても離合がしやすくなりそうです。同 様に歩

道も広がりガードレールが設置されたことで，歩行者もより安心して通行できるように

なりました。ただ，校門前の傾斜が以前より若干きつくなっていま すので，車でお越

しの際はお気を付けください。 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２５日（水） 学校保健委員会が行われました。 

  学校保健委員（職員），学校医，学校薬剤師，ＰＴＡ保健厚生部，生徒保健委員が

参加して学校保健委員会が行われました。①保健部から活動内容及び各種検査 結

果説明並びに現状報告 ②生徒保健委員から活動内容及び調査報告 ③家庭クラ

ブから研究報告 ④保健部から生活習慣及びメディア利用についての調査報告  ⑤

学校医の先生方から指導・助言 以上について活発な意見交換がなされました。 



 

 

 

 

 

 

 

１１月２０日（金） 第６６回鹿児島県高校美術展に入賞しました。 

 第６６回鹿児島県高校美術展の表彰式が行われ，前田絵美夏さん（１年）の陶芸作

品「憩い」が高校美術連盟大賞に選ばれました。前田さんは全国大会に出場するそう

です。 

 

 

 

 

 

 

   前田さんの作品           表彰式           入賞・入選した美術部

員 

 

１１月１７日（火）～１９日(木) １年インターンシップが行われました。 

  １１月１７日（火）から３日間，１年のインターンシップが行われました。本校におい

て１年のインターンシップは初めての試みでしたが，２年と同様に受入先 の事業所探

しから打合せまで各自で取り組み，どの生徒も充実した３日間を過ごすことができた

ようです。２年時にもインターンシップを行う予定ですので，あ わせて今後の進路決

定の貴重な体験にしてほしいと思います。今回本校生徒を受け入れていただいた事

業所の皆様，お世話になりありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

   メディオシステム様      スポーツデポ宇宿店様        辻が丘幼稚園

様 



 

 

 

 

 

麦の芽福祉会すばる様 ＭＢＣ南日本放送様 清水保育園様 

  

 

 

 

タイヨー吉野店様 かごしま水族館様 
天文館ｼﾈﾏﾊﾟﾗﾀﾞｲｽ

様 

 

１１月１３日（金） ２年小論文ガイダンスが行われました。 

 第一学習社の神田利昭氏をお招きして，２年生を対象とした小論文ガイダンスが行

われました。大学入試はもちろんのこと，就職の履歴書でも通じる大事なポイントをわ

かりやすく教えていただき，とても参考になりました。 

  

 

 

１１月１３日（金） １年マナー講座が行われました。 

 滋慶文化学園の肥後隆志氏をお招きして，１年生を対象としたマナー講座が行わ

れました。さっそく，来週行われるインターンシップで実践するように心がけましょう。 

  

 

 

１１月１２日（木） 韓国芸術文化団が来校しました。 

  平成２７年度鹿児島・全羅北道文化芸術交流事業の一環として，韓国芸術文化団



が来校し，交流が行われました。５限目は体育館で文化団の全州芸術中学校の生 

徒による芸術公演があり，韓国固有の楽器による演奏と舞踊を観覧しました。６限目

は前半に３年３組で韓国語の授業体験が，後半に茶道部による茶道体験があ りまし

た。７月には金海伽耶（きめかや）高校からの生徒を受け入れたこともあったので，気

後れすることなく交流を楽しみ，お互いに刺激を受けていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

   

 

１１月１１日（水） 第２回中高連絡会が行われました。 

 本年度２回目の中高連絡会が行われました。ご参加いただいた先生方には，本校

の現状と生徒・職員の熱い想いが伝わったことと思います。中学生の皆さんは，先輩

たちからのメッセージもぜひご覧ください。 



 

 

 

 

 

 

 

１１月１０日（火）～１２日(木) ２年インターンシップが行われました。 

 １１月１０日（火）から３日間，２年生のインターンシップが行われました。 

本校生徒を受け入れていただいた事業所の皆様，誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

     十字屋 cross様          キャベツ畑様         鹿児島市役所様

（イベント） 

 

１１月 ６日（金） 学年・学級ＰＴＡが行われました。 

 主に１学年はコース選択と修学旅行について，２学年は修学旅行と進路について，

３学年は進路状況と自動車学校入校について説明がありました。その後は各教室で

学級ＰＴＡが行われました。 

 

 

 

 

 

 

       １学年               ２学年               ３学年 

 

１１月 ４日（水） デートＤＶ防止講演会が行われました。 

 佐賀県ＤＶ総合対策センターの原健一氏をお招きして，デートＤＶ防止講演会が行

われました。 

 

 

 

 

 

 

 

１１月 ２日（月）～ ６日（金） 第２回ＰＴＡあいさつ運動 



 １１月２日（月）～６日（金）の登校時，正門で第２回ＰＴＡあいさつ運動が行われまし

た。お忙しいなかご参加いただいた保護者の皆様，本当にありがとうございました。 

  

 

 

１０月３０日（金） 文化祭が行われました。 

 小雨が降り肌寒い天気のなか，「一笑懸命～Best smile and best memories～」をテ

ーマとした高等特別支援学校との合同文化祭が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 書道部によるオープニング   両校の文化祭実行委員長    家庭クラブの研究発表 

 

 

 

 

 

３－１女子？ 高特支２年の合唱 ３－２は昔の姿で 

 

 

 

 

 

両校職員による琉球舞踊 若さ溢れる２－３ ２－１はかわいらしく 

 

 

 

 

 

ヲタ芸を極めた３－３男子 １－１のモザイクアート 大盛況の両校ＰＴＡバザー 



 

 

 

 

 

高特支の青空カフェも人気 お茶は心が落ち着きます 巨大作品は高特支１年 

 

 

 

 

 

１－２はバカッコイイ動画 充実の家庭科・家庭クラブ 写真部は行事写真の展示 

 

 

 

 

 

吹奏楽部の演奏で総立ち 幕間を盛り上げた MC ｺﾝﾋﾞ 魅了したダンス部の演技 

 文化祭テーマの通り，笑いあり真剣さありの記憶に残る素晴らしい文化祭でした。 

保護者の皆様もバザーへのご協力やご観覧いただきありがとうございました。 

 

１０月１９日（月） 総合的な学習の時間の共同学習が始まりました。 

  本校と高等特別支援学校の３学年で，総合的な学習の時間の共同学習の第１回

目が行われました。同じ敷地内で共に学びあう中で，同じ年代とのコミュニケー ショ

ン能力の育成を図り，協力しながら課題を解決する方法を身につけることを目的とし

て，食品・木工・洗車・接客・農業・ダンス・外国語劇・パソコンの８ つのコースに分か

れて課題研究を行います。本日は担当の先生から活動内容などの説明が行われま

したが，さっそく生徒どうしで交流する様子も見られたようで す。最後には発表会も予

定されているので，共同学習の成果を楽しみにしたいと思います。 

 

 

 

 

 

１０月１６日（金） 防災避難訓練（火災）が行われました。 



 火災を想定した防災避難訓練が，高特支と合同で行われま 

した。本年度２回目ということもあり，決められた避難経路を騒

がず迅速に行動できていたようです。両校の代表生徒による

消火器を使用した消火訓練も行わ れ，消防署の方の助言を

受けて真剣に消火作業にあたっていました。 
 

 

 

１０月 ９日（金） 第３回ＰＴＡ理事会が行われました。 

 専門部と学年部で活発な協議が行われました。お忙しいなか

参加して頂いた保護者の皆様，長時間お疲れ様でした。 

 

 

１０月 ９日（金） マナー講座（２年）が行われました。 

 講師に麻生専門学校グループの濱地由紀先生をお招きし

て，２年生を対象としたマナー講座が行われました。11月のイ

ンターンシップに向けての心構えが中心でしたが，普段の学校

生活にも通じるところが多かったので，すぐ実践に移して欲し

いと思います。 
 

 

１０月 ５日（月） 看板が替わりました。 

 正門の左側にある看板の内容が替わりました。反対側の工

事は電柱の移設が終了し，落ち着いてきました。 

 

 
 

１０月 ２日（金）～９日（金） 進学模擬面接が行われています。 



 進学希望者への模擬面接が行われました。生徒は注意され

たことを真剣にメモしていました。 

 

 

 ９月１２日（土） 第５０回体育祭が行われました。 

 さわやかな秋空のもと，鹿児島東高校の第５０回（高特支と

の合同では第４回）体育祭が行われました。 

 今大会の新種目として男子全員による学年対抗の「男気リ

レー」，女子全員による学年対抗の「竹取物語」，３年生全員

による「フォークダンス」，部活動生による「５０周年スペシャル

ダンス」が加わりました。 

 どの種目においても白熱した見応えのある競技が繰り広げ

られ，記念大会にふさわしい，素晴らしい体育祭となりました。 

 競技の部の優勝は青組（３年）で，応援の部の優勝も青組と

いう結果となり，３年生が底力をみせつけた形で幕を閉じまし

た。 

 応援に来て頂いた両校の保護者・関係者の皆様も，大会を

盛り上げて頂きありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 ９月１１日（金） 見通しをよくするための工事をしています。 

 通用門（高特支入口）から正門にかけてのカーブは道幅が狭

く，見通しが悪いので，改善するための工事が行われていま

す。ご通行の際は十分ご注意ください。 

 

 

 ９月１０日（木） 体育祭予行が行われました。 

 体育祭当日のプログラムに沿って予行を行いました。生徒 

は本番さながらの緊張感で臨み，最初は係で戸惑うところもあ

りましたが，進行するにつれてスムーズにいくようになりまし

た。予行の最後は学年対抗種目「台 風の目」の決勝進出を決

める学年ごとの予選が行われ，大いに盛り上がりました。  

 
 

 ９月 ８日（火） 除草作業・全体練習・会場設営が行われました。 



 ６日（日）に行われる予定だった合同のＰＴＡ親子清掃が雨天

中止となったため，全校生徒で除草作業を行いました。作業を

終え，きれいになったグラウンドで高特支も交えた全体練習を

行いました。 

 

 
 

 ９月 ３日（木）・４日（金） 就職模擬面接が行われました。 

 放課後，就職試験受験者に対する模擬面接が行われまし

た。４班に分かれてそれぞれの教室で面接官役の先生方が厳

しく指導されていました。本番まであとわずか。目標達成に向

けてラストスパートです！ 

 

 

 ９月 １日（火） 表彰式・新任式・始業式が行われました。 

 英検準２級合格者と南日本硬筆展推薦受賞者２名の表彰と

ＡＬＴのアレハンドラ・ベルトラン（アレックス）先生の新任式が

行われました。始業式のあとは全学年，ＬＨＲと課題考査を実

施しました。 

 

 
 

 ８月 ４日（火） 中学生一日体験入学が行われました。 

 はじめに大ゼミナール室で開校式が開かれ，本

校の紹介・ 説明や本校生徒による各種発表があり

ました。その後各教室で行われた授業体験では，

楽しそうに学んでいる姿がみられました。午後は部

活動体験があり，元気 に汗を流していました。ボラ

ンティアスタッフとして参加してくれた本校生の皆さ

んもご協力ありがとうございました。 

 

 
 



 ７月１７日（金） 終業式が行われました。 

 大雨の続いた梅雨が明け，１学期の終業式が行

われました。併せて新生徒会任命式，総合文化祭

壮行会，ALTの 離任式，韓国短期派遣報告会が行

われ，盛りだくさんの終業式になりました。１学期が

終わると，３年生は就職・進学が目の前です。この

夏休みに進路先を決 め，一生懸命に受験対策をし

ましょう。１・２年生は学校の中心として，学校行事，

部活動や勉強に励んでください。（写真は２年生を中

心とした，新生徒会任 命式の様子。）  

 

 

 ７月１６日（木） クラスマッチが行われました。 

 雨の隙間をぬって晴れた青空の下，クラスマッチ

が行われました。バレーボール，ドッジボール，卓球

の種目で競い合いました。普段の練習のときより多

い応援もあり，一層白熱した試合が展開されまし

た。 
 

 

 ７月１３日（月） 韓国金海伽耶高校訪問歓迎行事が行われました。 

 国際交流姉妹校である韓国の金海伽耶（きめか

や）高校の一行が学校を訪問しました。体育館で歓

迎行事が行われ，その後，授業体験をしたり，茶道

体験をしたりして本校生徒との交流が行われまし

た。 

 歓迎会では書道部による歓迎のパフォーマンス

（右上）や，ダンス部による創作ダンスの披露が行

われ，大きな拍手をもらいました。（詳しい報告は，

TOPページの「国際交流」をご覧ください。） 

 

 
 

 ７月 ９日（木） 鹿児島養護学校との交流会が行われました。 

 今年も鹿児島養護学校の生徒と交流を行いまし

た。ボランティア推進校である本校ではいろいろな

活動に取り組んでおり，この日は養護学校を訪問し

て，生徒と一緒に授業等に取り組みました。お互い

に刺激を受け有意義な時間を過ごすことができまし

た。  

 

 ６月１９日（金） １・２年生進路ガイダンスが行われました。 



 １・２年生の進路学習の一環として，進路ガイダン

スが行われました。全体会の後，いろいろな専門学

校や，大学・短大に分かれて講義や実習を体験し

ました。実際に髪を整髪する方法や，調理をする方

法など，専門家の先生方から学び，大きな刺激を

受けました。  

 

 ６月１５日（月）～１９日（金） ＰＴＡあいさつ運動が行われました。 

 毎日のように大雨が続く中で，生徒 の登校時間

に合わせて，ＰＴＡあいさつ運動が行われました。

校門前でのあいさつができずに，玄関前の渡り廊

下で実施しました。ＰＴＡ会長を筆頭に元気な挨 拶

が保護者の方から行われていました。生徒も傘をさ

しながら，「おはようございます。」と返していまし

た。 
 

 

 ６月 ９日（火） 人権同和教育講演会が行われました。 

 鹿児島高等特別支援学校との合同 HRLが行わ

れ，今回は人権同和教育講演会が行われました。

ハンセン病患者の歴史や，差別に苦しんだ人々の

話を，両校の生徒達は真剣に聞き入っていました。 

 

 

 ６月 ８日（月），９日（火） 就職模擬面接が行われました。 

 ハローワークの方をお招きして，高校３年生の就

職希望者向けに就職模擬面接を行いました。今回

は初めての練習であったため，入退室の練習を中

心に行いました。あと３カ月もすれば，就職試験が

始まります。がんばりましょう。 
 

 

 ６月 ２日（火） 生徒総会・家庭クラブ総会が行われました。 

 生徒会の主催で，生徒総会及び家庭クラブ総会

が行われました。生徒会予算案や要望事項などの

提案が執行部から行われ，審議が行われました。

また，家庭クラブ総会では，家庭科目を履修してい

る生徒達が，今後の活動予定などについて話合い

ました。  

 

 ５月２５日（月） 防災避難訓練が行われました。 



 地震を想定した避難訓練が，高等特別支援学校と

合同で行われました。その生徒も真剣に訓練に参

加し，昨年より避難時間を短縮することができまし

た。 

 

 

 ５月２５日（月） 教育実習生がやって来ました。 

 教育実習生がやってきました。本校の卒業生で，

体育の教育実習生として３週間本校で実習を行いま

した。専門はダンスで熱心にダンス部の指導もして

いただきました。教師を目指す後輩がぜひ出て欲し

いものです。 
 

 

 ５月２２日（金） ＰＴＡ総会・講演会が行われました。 

 ＰＴＡ総会が大ゼミ

ナール室で行われま

した。今年は併せて

講演会が行われ，ネ

ットパトロールに関す

る講話がありました。  

 

 ５月１６日（土）～２０日（水） 韓国短期派遣が行われました。 

 毎年行われている国際交流が４泊５日で行われ

ました。今年度は韓国の姉妹校 の金海伽耶（きめ

かや）高校へ生徒４名引率２名の計６名が派遣され

ました。釜山市の隣の金海市は大都市の釜山と違

い落ち着いた地方都市でした。生徒達の大 歓迎を

受けて体験授業などを経験したり，市内を観光した

りしました。写真は同高校の玄関前の写真と，紀元

５００年頃栄えた伽耶国の歴史テーマパークでの写 

真です。 

 伽耶高校の先生方にも大変お世話になりました。 

 
 

 
 

 ４月２４日（金） 一日遠足が行われました。 



 一日遠足が行われました。一年生は国分城山公

園，二年生は川辺岩屋公園，三年生は知覧特攻平

和会館などを訪問しました。晴天のもと一日を級友

と楽しみました。 

 

 

 

 
 

 ４月２２日（水） 心の教育のための講演会が行われました。 

 心の教育のための講演会が行われました。｢心を

みがく｣という演題で，鹿児島環境未来財団の塩川

哲郎先生に講演をしていただきました。人の心の動

きやいじめにつながる感情についてなど，わかりや

すく説明をしていただきました。 
 

 

 ４月 ８日（水） 対面式が行われました。 

 ついに今年度は，鹿児島高等特別支援学校が３

学年そろっての対面式となりました。１年生と２・３

年生が仲良く，また鹿児島東高校と鹿児島高等特

別支援学校の生徒が仲良くお互いを支え合って欲

しいと思います。 
 

 

 ４月 ７日（火） 入学式が行われました。 

 今年も桜の季節に，２７年度入学式が行われまし

た。１年生７２名が新入生として東高校の仲間となり

ました。校長からは，「目標を明確にする」，「生活習

慣を確立する」，「感謝の気持ちを持って生活する」と

の式辞がありました。 

  新１年生の皆さん，一人一人が主人公のつもり

で，学業やスポーツなど多くのことに全力で挑戦して

ください。 

 

 

 ４月 ６日（月） 新任式・始業式が行われました。 



 今年は桜の開花が早く，早や葉桜になりつつある

なか，１学期が始まりました。明日の入学式を控え，

新２年生と３年生の生徒達に塩屋校長から，励まし

の言葉がありました。また新任の先生方の挨拶もあ

り，新しい鹿児島東高校のスタートです。 
 

 


